



Classe foot toujours en action

publié le 23/06/2022 - mis à jour le 24/06/2022

Toujours là !

Les élèves de 5e et de 6e inscrits à la classe foot sont toujours aussi motivés qu'au premier jour...

Ces dernières séances sont l'occasion de pratiquer et de découvrir le futsal.

Foot un jour, foot toujours !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.